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慈濟大學 107 學年第 1 次校務發展委員會議紀錄    

 
時    間：107 年 10 月 29 日（星期一） 上午 9時 00 分 

地    點：第二教學研討室 

主    席：王本榮主任委員 

出席人員：顏瑞鴻委員、謝坤叡委員、范揚晧委員、林聖傑委員、楊仁宏委員、

黃麗修委員、張景媛委員、劉哲文委員、曾漢榮委員、陳宗鷹委員、

陳畹蘭委員、彭台珠委員、蔡炳坤委員、林家和委員 

列席人員：黃馨誼主任、賴威任主任、吳天元助理教授、慈院劉采豔主任、邱

鴻義博士 

請假人員：曾國藩委員、劉怡均委員、何縕琪委員、江允智委員、李政偉委員、

陳滋芸委員 

記錄：陳以靖 

 

壹壹壹壹、、、、    主席主席主席主席致詞致詞致詞致詞：：：：        

1.學校近年來面對內外環境的困境，因應進行組織的調整及措施，包含國際暨

跨領域學院的設立，還有學院課程的改革，另外，也感恩執行長辦公室及董

事會的支持進行人社院的宿舍改建工程，對學校國際化的發展有相當的助益。 

2.未來靜思研修學院規劃在人文社會學院校區設立，期待可以藉此與人文社會

學院密切合作，將慈濟學推展開來。 

3.近來學校各處室積極努力致力校務發展，包含招生、申請新南向計畫，同時

學校也獲得高教深耕計畫，而師生各項表現不錯，在此感恩教職員工的努力

付出。 

貳貳貳貳、、、、    上次會議執行情形報告上次會議執行情形報告上次會議執行情形報告上次會議執行情形報告    

 決議事項 執行情形 

1 

慈濟大學組織調整案，增設校

長室，並下設校務研究中心，

另調整研發處之業務職掌。 

依組織調整修訂組織規程，經 107 年 8 月 9

日教育部臺教高(一)字第 1070137627號函核

訂後實施。 
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參參參參、、、、    討論事項討論事項討論事項討論事項    

提案一 、109 學年度增設藥學系申請案，提請討論。                                       

             提案單位：醫學院  說明人：吳天元助理教授                                   

說明說明說明說明：：：： 

一、 為培育兼具藥學專業知能及利他人文素養的臨床藥師，獲得董事會、慈

濟醫療法人與慈濟基金會的鼎力支持，提供最優質的基礎及臨床藥學的

學習訓練環境，以提升東台灣的民眾用藥安全與醫療品質，特申請增設

藥學系。 

二、 本案經 107 年 9 月 21 日 107 學年度醫學院第 1次院務會議審議通過。 

三、 申請計畫簡報【附件一】。 

    

討論建議討論建議討論建議討論建議：：：：    

1.1.1.1.陳宗鷹陳宗鷹陳宗鷹陳宗鷹委員委員委員委員：：：：建議述明配合課程需求逐年增聘師資，以顯學校設系之決心。    

2.2.2.2.邱鴻義博士邱鴻義博士邱鴻義博士邱鴻義博士：：：：慈院藥劑部的穩定人力，對學系的教學是非常重要，近來醫院

考慮裁減留任獎金，對藥師的留任將有一定程度的影響，希望

校方可以適時協助建言。    

3.3.3.3.林家和委員林家和委員林家和委員林家和委員：：：：培養臨床藥師是未來醫學發展之必要，也是對民眾的一大福音。    

4.4.4.4.蔡炳坤委員蔡炳坤委員蔡炳坤委員蔡炳坤委員：：：：    

(1)計畫書中可以聚焦慈濟醫療志業的需求及國際醫療的發展，呈現慈濟的特

色。 

(2)AI發展後，應朝培養具人文素養的藥師，這也是慈濟的優勢，應予多加表

述。 

(3)慈善志業因應財團法人法通過，未來補助學校款項將會明顯受限，目前各

校的經費，都會朝開源節源的方向努力。對於新設藥學系是依共識發展，

但學校現有系所也應盤點精簡，以達學校持續經營。    

    

決議決議決議決議：：：：    

1.1.1.1.照案通過照案通過照案通過照案通過。。。。    

2.2.2.2.有關藥師留任獎金部份有關藥師留任獎金部份有關藥師留任獎金部份有關藥師留任獎金部份，，，，請院長請院長請院長請院長考量考量考量考量在在在在教育教育教育教育董事會董事會董事會董事會議議議議中中中中提出建議提出建議提出建議提出建議。。。。    

    

肆肆肆肆、、、、    臨時動議臨時動議臨時動議臨時動議：：：：無無無無    

伍伍伍伍、、、、    散會散會散會散會：：：：10101010：：：：15AM15AM15AM15AM    


